

Das Deutsche Rote Kreuz Kreisverband Heilbronn trauert um seinen lang-jährigen Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden

Herrn Landrat a. D. Otto Widmaier

Otto Widmaier trat 1967 als Vorsitzender in den Kreisverband Heilbronn des Deutschen Roten Kreuzes ein und hat diesen über drei Jahrzehnte maßgeblich mitgeprägt. Die Weiterentwicklung des Rettungsdienstes, der Ausbau der Sozialen Arbeit und der Einstieg in die pflegerische Versorgung waren Meilensteine, die in seiner Verantwortung erreicht werden konnten. In der Zeit von 1998 bis 2008 übernahm Otto Widmaier die Funktion des Konventionsbeauftragten und sorgte mit seinem umfassenden Rotkreuzwissen für die Verbreitung von Informationen zum humanitären Völkerrecht sowie den Idealen und Grundsätzen der Rotkreuz- und Rothalbmond-Bewegung.

Otto Widmaier übte seine Tätigkeit beim DRK mit großem Engagement und hohem Verantwortungsbewusstsein aus. Durch seine zielstrebige und verbindliche Art trug er maßgeblich zum Erfolg des Verbandes bei.

Für seine Verdienste wurde Otto Widmaier mit dem Ehrenzeichen des DRK ausgezeichnet.

Wir verlieren mit Otto Widmaier eine Rotkreuz-Persönlichkeit, an die wir uns immer gerne erinnern werden. Unser Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen.

Deutsches Rotes Kreuz 

Kreisverband Heilbronn e.V.

Detlef Piepenburg
Präsident

Bernhard Steck
Vizepräsident

Ludwig Landzettel
Kreisgeschäftsführer